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 さいたま市立病院の施設整備に伴
い、精神科身体合併症病床が設け
られることに。 

 

ＨＰは http://www.t-kamisaka.net 
 

 

就学援助制度の改善を求める

決議が可決！ 
入学前にあらかじめ準備しなければならない新入学

用品の購入に対する援助費は、現在、小・中学校の新

１年生の保護者を対象として、１学期末である７月に支

給されています。しかし、新入学用品の購入という趣旨

の上からも必ずしも適切とは言い難い状況です。 

今回の＊決議では、中学校進学を控えた児童の保

護者に対しては、小学校６学年時において、直近の所

得状況等により就学援助の認定を行っている現状を

踏まえ、保護者が必要とする３月に受給することができ

るよう見直しと改善を図ることを強く求めるものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、この問題を平成２７年１２月の一般質問で取り

上げ議論をリードしてまいりました。今後、議会の意思

を受け、さいたま市教育委員会がどのような対応をす

るかが注目されるところです。 

誰もが生まれ育った環境に左右されることなく学べる

仕組を作り、経済的に困窮しているご家庭に寄り添う

施策が求められています。一刻も早く実現できるようこ

れからも全力で働いてまいります。 

*決議とは、議会の意思を対外的に表明すること。 

 

さいたま市議会議員（緑区）公明党 

現在、さいたま市には、精神、身体症状の合併症の患

者を受け入れる病床がないこと、また、さいたま市立病

院では、建替えに併せて救急救命センターの指定を取

得する計画があり、自殺企図などの精神疾患のある方

の搬送も予想されることなどから、埼玉県を通じて医療

法に基づく厚生労働省との協議が進められてきました。 

Facebook は www.facebook.com/kamisaka.tatsuaki 
 

 平成２８年度【年末年始借換対応】 
緊急特別資金融資制度のご案内 

 
 年末年始の資金需要が高まる時期に向けて、市内

中小企業の方々の資金繰り支援を目的に緊急特別資

金融資の申し込みを受付します。 

 なお、過去の緊急特別資金融資の残高を対象に借

換もできます。 

申込期間：平成２８年１１月１日（火）～ 

平成２９年１月１３日（金）まで 

お問合せ先 

（公財）さいたま市産業創造財団 

支援・金融課 金融担当 

〒338-0002 

さいたま市中央区下落合５丁目４番３号 

さいたま市産業文化センター内４階 

電話    ０４８－８５１－６３９１ 

ファックス ０４８－８５１－６３９２ 

この度、協議が整いさ

いたま市立病院の「精神

科身体合併症病床３０床」

の増床が同意されました。 

公明党は、これらの問

題を重視し、平成２２年６

月の一般質問でいち早く

取り上げるなど推進をして

まいりました。 



 

国道４６３号バイパスの本太坂下交差点から浦和橋までの約１

㎞が２車線で供用しており、この前後区間で激しい交通渋滞が

発生。早急な対策が必要と考えるが見解を伺う。 

この区間で渋滞が発生している状況を認識しております。今後、沿線

の方々の御協力をいただき測量を実施しまして、さらに、現地の測量

結果を踏まえて４車線化の検討をしていきたいと思います。 

学校の耐震化及び体育館等の非構造部材の耐震化が進められてきたが、普通教室にお

ける非構造部材の落下や窓ガラスの破損について、どのような施策が進められているのか

見解を伺う。 

放置自転車対策について台数は減ってきております。監視業務や保

管場所のあり方についても効率的な運用を目指していかなければなら

ないところです。今後、放置自転車の総合的な対策の方針について検

討してまいりたいと考えております。 

放置自転車の撤去に係る一台当たりの費用は２２０００円（監視・撤去・返還・啓発等を含

む）となっており、他都市と比較しても高額となっている。コスト縮減にむけた効率的な運用

が必要と考えるが見解を伺う。 

本市のレジャー型プールには、障がい者用更衣室が設置されておらず、介添者が異性と

なる場合があるため配慮が求められている。障がい者や介添者がスムーズに利用できる

よう多目的更衣室を設置すべきと考えるが見解を伺う。（代表質問） 

夏季限定で営業を行うレジャー型プールにつきましては、救護室や会

議室等を代替えとして使用するなど運営面において配慮を行っている

ところです。今後につきましては、専用更衣室の設置に向けて、施設

改修に合わせ検討を進めてまいります。 

質問 

質問 

答弁 

答弁 

質問 

質問 

答弁 

答弁 

 議会質問より 9月 
議会 

９月定例会は９月７日から１１月４日までの５９日間でした。今議会では決算議案を中心とした審議となりま

した。私は決算委員として市政全般に及ぶ内容について質疑させていただきました。今後とも、皆さまか

らの声を市政に届けてまいりたいと思っています。皆様の声を是非とも、神坂達成にお聞かせください。 

編集記 

耐震化は済んでいますが、老朽化が進んでいる中で地震が発生すれ

ば落下する危険のおそれがあります。また、ガラスについても近年ガ

ラスが飛散して避難ができなかったり、授業に支障が生じるという事例

も実際に起きています。そういったことを踏まえ、老朽化対策とあわせ

て検討、研究を進めていく必要があると認識しております。 
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質問 

答弁 

区画整理事業地内にある公園予定地において、公園の整備が遅れているとの声が寄せら

れている。公園予定地を先行的に整備することにより、定住人口増加への呼び水や魅力向

上につながると考えるが見解を伺う。 

区画整理事業地内におきましては、一般的に区画道路等のインフラ整備を行い、その後、

宅地造成がなされております。区画整理事業地内で住宅が張りついている中で、まだ公

園ができていないところについては、地域のバランスを考えて整備を進めてまいります。 

（熊本地震で被災した市立学校）

   

  学校） 

（渋滞する駒場運動公園交差点）

   

  学校） 

（原山市民プール） 

  

  学校） 
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